



グリーンスクール湘南台管理者 井田奈津美

日頃よりご支援とご協力を賜り、感謝申し上げます。

令和3年度は、障がい部門に待望の就労継続支援 B 型事業所、『ビーバー/ビーバーファクトリー』が開所いたしました。ご来店くださった方々に、あらためて御礼申し上げます。この冬休みには、新たな取り組みとして「スクールランチ」を提供させていただきましたが、グリーンくんのイラストが入ったお弁当箱を見た子どもたちの、嬉しそうな表情が印象的でした。また、お友達と同じメニューである効果として、苦手の野菜にもチャレンジする姿が多く見られました。これからも、お友達との関わりの中で、お互いに良い刺激のある環境を作っていきたいと思っております。今後も、ご指導・ご鞭撻の程、宜しくお願ひ申し上げます。

みかん狩り

収穫体験では、法人本部の敷地内でミカン狩りを行いました。木の高い位置にあるミカンに手を伸ばし、一生懸命に収穫していました。袋いっぱい収穫することができて、とても嬉しそうにしていました！



おいしそう～。

もうちょっとだ。

獲れたー！

楽しいなあ～♪

見て見て！

じゃじゃーん。

早く食べたいな。

# スクールランチ

今季から『スクールランチ』が始まりました。長期休みのお昼ご飯として、注文いただいた児童に提供しています。児童からも「今日のメニュー何？」や「美味しかった！」などの声が聞こえてきます。ご興味のある方は注文してみてください！

『白身魚のフライ』

スクールランチだよ！



うまい！！



『デミソースのハンバーグ』

わーい！



『メンチカツ』



『鮭のホワイトソース焼き』

いっぱい食べるぞ。



美味しいよ☆

楽しみ〜♪



ペースト状にしてもらいました。

『鶏のから揚げ』

# クリスマス

今年もいすゞさんから頂いたクリスマスケーキを召し上がりました。児童も大喜び♪創作活動ではリースやツリーの飾り付けを作りました。



サンタさんだよ。



はい。チーズ！！



ケーキおいしい〜



リース作ったよ。



まだかなあ〜。



クリスマスケーキ！

☆活動の様子☆

冬休みには、初詣や周辺の公園に遊びに行きました。また、お正月にちなんだ遊びや製作なども行い、子供たちも楽しそうな様子でした。



はい。ポーズ！

お散歩～♪

楽しいな～



完成したね！

雪だるまだよ。

積もるかな、

上手にできるかな。

仲良しだよ！

ビンゴできるかな。

もう少しだ！

見てみて～

雪だるまー月

公園楽しい！

お買い物！

いっぱい取るぞ。

きれいにするぞ！

身支度完了！



創作活動  
**節分**

創作活動では節分に合わせて、鬼のお面やカバンを作成しました。的当てや玉入れの鬼退治では大盛り上がりでした。



じゃじゃーん。

お面作り♪

福はく内。

捕まえた。

かっこいいでしょ!?

それっ！

当てろぞー！

鬼だぞ～!!

鬼退治だー

鬼はく外。

沢山入れるぞー。

## 職員紹介



児童指導員  
棟方 由美子

2月中旬に入職し、グリーンスクールの元気一杯！のお子様たちと毎日楽しく過ごしております。前職は放課後等デイサービスに2年弱、小学校支援級に3年勤務しておりました。私の息子も支援級に在籍しておりましたので、保護者様の立場でお子様たちに寄り添う支援を心がけてまいります。よろしく申し上げます。

## 避難訓練

地震を想定した避難訓練を一週間にわたり行いました。机の下に避難したり、頭を低くしたりと一生懸命に避難してくれていました。



頭を守ろう！

グラウンドに避難完了！



机の下に避難。

写真の掲載は、事前に同意をいただいているご家庭の中から掲載回数を熟慮して選出しております。

## 寄贈品

各事業所、沢山のお洋服や玩具を頂きました。いつもありがとうございます。



「フローリスト優香」さんから、「子どもたちに見せてあげてください。」とお花のリースを頂きました。



## インフォメーション

この1年間で、藤沢市内の放課後等デイサービスは5事業所が廃業となりました。これは全体の1割以上という驚くべき数です。その影響により、急に新たな居場所を探すことになった方々や、定員遵守の厳格なルールにより柔軟な受け入れができなかった事業所の苦悩が思い浮かびます。この誰も望まない事態を招いた要因が2つ頭に浮かびます。1つはコロナ禍による利用数の減少です。もう1つは、この事業が公的なものだということです。人員基準や公定価格が設定されているこの準市場では、民間企業と社会福祉法人への賦課の違いが経営に影響を与えるのでしょうか。改めて当法人が非営利団体であることに矜持を持って参ります。

障がい部門責任者 青木 宏心

## ～編集後記～

- ・今年度はじめての試みであるスクールランチの様子、メニュー写真をお届けすることができ、嬉しく思っております。次回は新年度を迎え、一段と成長した姿をお届けできればと考えております。(梶本)
- ・今年度最後の広報誌は、冬のイベント盛りだくさんで作成することができました。まだまだ続くコロナ禍ではありますが、来年度も笑顔あふれる子ども達の様子をお届けできたらと思います。来年度もどうぞ宜しくお願い致します。(横溝)